

ACTIVIDADES MÉDICAS

NOTICIERO

Los Dres. Rosendo Amor, Aquilino Villanueva, Raúl Fournier Villada y Mario Salazar Mallén, distinguidos miembros de la Academia Nacional de Medicina, fueron agraciados con la medalla "Honoris Lauden", preseña, la de mayor jerarquía, instituida en México para premiar los altos méritos de aquellos miembros del Cuerpo Médico que se han hecho merecedores a recompensa por su labor en los diversos campos de la Medicina. La Gaceta Médica de México hace presente su cordial felicitación a tan distinguidos facultativos, por tan alta distinción.

*
* *

El Dr. Rafael Soto Allande, distinguido socio numerario de la Academia Nacional de Medicina, que ocupaba en la actual Mesa Directiva de la Corporación el cargo de Tesorero, falleció repentinamente víctima de un infarto del miocardio el día 26 de septiembre último. Por su alta calidad científica y humana, su muerte ha sido muy sentida en todos los círculos médicos y sociales de la capital. La Academia le tributó un homenaje a su memoria en la sesión que celebró el día 19 del presente mes de octubre, en la cual, el académico Carlos Coqui expresó a nombre de la Corporación, sentidas palabras "in memoriam".

*
* *

El Dr. Gonzalo Aguirre Beltrán, socio numerario de reciente ingreso a la Academia Nacional de Medicina, ha sido designado Director del Instituto Indigenista Interamericano.

*
* *

El Dr. Hernando Guzmán West fue electo, en fecha reciente, para ocupar el cargo de Tesorero de la Academia Nacional de Medicina, que dejara vacante el académico Dr. Rafael Soto Allande, de cuya muerte informamos en esta misma sección.

El Dr. Francisco Alonso de Florida, Socio numerario de la Sección de Fisiología de la Academia Nacional de Medicina, con fecha 1º de septiembre último, fue electo miembro activo de The American Physiological Society. Reciba el Dr. Alonso de Florida, nuestras más cordiales felicitaciones.

*

* * *

El IV Congreso Ibero-Latino-Americano de Dermatología, organizado por el Colegio Ibero-Latino-Americano (C.I.L.A.D.), tendrá lugar en la ciudad de Barcelona, España, los días 24 al 27 de julio de 1967. Es Presidente de Honor el Prof. Xavier Vilanova Montin (in memoriam), Presidente Oficial Nato, el Prof. Juvenal Esteves y Presidente Ejecutivo el Dr. José Mercadal Peyrí. Los temas oficiales serán: "Las gonodermatosis" y "El Eczema seborreico". Habrá además, comunicaciones sobre temas libres en los cuales podrán participar todos los congresistas, quienes deberán avisar de su participación, enviando un resumen de su trabajo, antes del 15 de abril de 1967. Tendrán lugar Conferencias extraordinarias a cargo de destacados dermatólogos que, por sus trabajos de investigación universalmente reconocidos, serán invitados por el Comité Ejecutivo. Los idiomas oficiales del Congreso serán: el español y el portugués; y se facilitarán traducciones simultáneas para aquellos idiomas cuyo número de congresistas lo requiera. Los trabajos realizados en otros idiomas, serán traducidos y leídos en español o portugués. La Comisión Organizadora, tomando en cuenta que las fechas de esta celebración coinciden con el apogeo del turismo en España, encarece a los señores congresistas hagan su inscripción y reservaciones con la debida antelación. La inscripción será de \$30.00 ó su equivalente en pesetas para los miembros del C.I.L.A.D., \$40.00 para los no miembros y \$20.00 para los acompañantes de los congresistas. Los trabajos serán amenizados con diversos actos sociales y excursiones a distintos lugares de interés histórico y artístico, playas, museos, etc. Los interesados pueden dirigirse en demanda de mayores informes al Dr. Joaquín Piñol Aguadé, Facultad de Medicina, Casanova 143, Barcelona (11), España.

*

* * *

El Dr. Carlos Guzmán Flores, académico numerario de la Sección de Biología, recibió el Premio de Ciencias de la Academia de la Investigación Científica, correspondiente al año de 1966. La Gaceta Médica de México felicita cordialmente al Dr. Guzmán por esta distinción.

El Dr. Miguel Jiménez, distinguido socio numerario y ex-Presidente de la Academia Nacional de Medicina fue electo Presidente de la Unión Latino Americana de Sociedades de Tisiología, Miembro Honorario de la Sociedad Ecuatoriana de Tisiología y Enfermedades del Tórax y acaba de recibir la Medalla de Perseverancia en Servicios Asistenciales por más de 25 años de labores en el Hospital para Tuberculosos de Huipulco. Felicitamos muy cordialmente al doctor Jiménez por distinciones tan merecidas.